



PRONUNCIAMIENTO

FEDERACIÓN NACIONAL DE DEPARTAMENTOS

Desde la Federación Nacional de Departamentos (FND), expresamos nuestra voluntad de unirnos al Gran Acuerdo Nacional convocado por el presidente electo, Gustavo Petro Urrego, advirtiendo que:

- Como colombianos acatamos el llamado constitucional de garantizar la paz como un derecho y un deber de obligatorio cumplimiento, ante lo cual, reafirmamos nuestra disposición a trabajar conjuntamente sin interponer banderas políticas, partidistas o intereses particulares.

- Desde las directivas de FND y los miembros de su Asamblea General, nos sumamos a la convocatoria del Presidente electo de aunar esfuerzos en la lucha contra la corrupción y continuaremos velando por la transparencia en las regiones.

- En nuestra condición de representantes de las regiones de Colombia y en cumplimiento de los mandatos populares para los que hemos sido elegidos, reafirmamos nuestra intención de trabajar con el señor Presidente electo con el fin de lograr una integralidad entre el mandato popular nacional y el regional.

- Ponemos a disposición del nuevo gobierno electo, y del equipo que este designe, los proyectos regionales de interés nacional en curso, para consensuar y priorizar el mejor devenir para Colombia, para lo cual invitamos al Presidente electo y su gabinete a una Mesa Técnica de articulación entre Gobierno Nacional y regional.



HÉCTOR OLIMPO ESPINOSA
Presidente Consejo Directivo FND
y Gobernador Sucre



DIDIER TAVERA AMADO
Director Ejecutivo FND

- Fin del comunicado -